

Ratsherr Kluckhuhn bittet die Verwaltung , zur überplanmäßigen Beantragung von Haushaltsmitteln für den Fachdienst Bürgerservice, Sicherheit und Ordnung (10) die Beantwortung folgender Fragen nachzureichen:

1. Wo werden die Kameras installiert?
2. Werden Schilder zur Information der Bevölkerung angebracht, die auf die Videoüberwachung hinweisen?

Herr Stadtrat Dörflinger erläutert den Hintergrund der Kamerainstallation als Maßnahme der Gefahrenabwehr.

Nachgereichte Antworten der Verwaltung:

Die Frage der Installationsorte wird am 04.10.10 mit der Polizeidirektion NMS und dem Anbietervertreter geklärt. Bisher stehen die einzelnen Standorte nicht fest. Im Anschluss an die Besichtigung sind dann ggf. Kontakte mit den Grundstücks-/ Hauseigentümern aufzunehmen. Wenn die Kameras installiert sind, wird eine Beschilderung wie im Bereich Am Klostergraben aufgebaut. Art und Umfang richten sich nach den jeweiligen Standorten der Kameras.

Der Ausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis.